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Intervención de la  diputada Julieta Fernández Márquez, por un tiempo de 

hasta ocho minutos para que realice sus preguntas al compareciente. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la voz a la 

diputada Julieta Fernández Márquez, 

por un tiempo de hasta ocho minutos 

para que realice sus preguntas al 

compareciente. 

 

La diputada Julieta Fernández 

Márquez: 

 

Con su venia presidenta: 

Efectivamente coincido con mis 

compañeros, el informe que nos 

transmite a través de la glosa y a 

través del informe que usted da es 

incompleto y es vaga la respuestas 

que ha estado dando. 

 

Primero le doy la bienvenida al 

Secretario de Educación. 

 

Y le pregunto, ya nos dijo que hay un 

censo de las escuelas afectadas, no 

quiero ser repetitiva y pues se ha 

dado la instrucción de que se inicien 

ya las clases, pero a mí no me queda 

claro ¿cuántas escuelas están en 

condiciones de recibir a los alumnos y 

cuantas no están en condiciones? 

 

Nos habla usted que se necesitan 

más de 1,150 millones de pesos, y la 

pregunta es ¿de dónde saldrá ese 

recurso? Porque en esta Legislatura 

se votó en contra de conformar un 

fideicomiso y en la Legislatura 

Federal se votó también en contra de 
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un presupuesto extraordinario para la 

reconstrucción y pues es una 

pregunta muy clara ¿de dónde saldrá 

el dinero?, ¿cuándo se realizará esta 

construcción? y ¿cuántas escuelas 

tienen un daño mayor? 

 

Porque no me queda claro cómo es 

que van a ir a clases, cómo es que se 

van a reintegrar si las escuelas no 

están en condiciones. 

 

A mí me queda muy claro  que pues 

falta de agua, falta de luz eléctrica, en 

muchas de las escuelas de por si el 

techo de muchas escuelas, por falta 

de impermeabilización, por daños 

estructurales de mucho tiempo atrás 

ya estaban colapsadas y hay 

inclusive árboles que cayeron encima 

de las escuelas y que definitivamente 

no se permite el paso, cayeron arriba 

de las construcciones, hay bardas, y 

entonces hay daños estructurales 

muy fuertes como para que los 

alumnos puedan ingresar a la 

escuela. 

 

Esa es mi primera pregunta. 

 

La segunda es acerca de, si ya 

tenemos esos recursos que se han 

realizado en esta proyección, ¿cómo 

es que se va hacer esta 

reconstrucción?         

         

La segunda pregunta es sobre las 

dependencias que están dentro de la 

Secretaría de Educación Pública, 

pero que no se informan nada como 

el Colegio de Bachilleres, el 

Tecnológico y algunos otros 

organismos descentralizados pero 

que pertenecen a la Secretaria de 

Educación Pública no nos llegó 

ninguna Información, hoy el Colegio 

de Bachilleres está en huelga y 

queremos saber cómo está la 

situación laborar del Colegio de 

Bachilleres, sabemos que tiene un 

gran agujero financiero y que hay 

muchos organismos y preparatorias 

del Colegio de Bachilleres que son 

por cooperación otros que necesitan 

una aportación adicional del gobierno 

del Estado y que no hay los recursos 

y que esto genera un grave problema. 

¿Cómo es que piensan resolver el 

caso del colegio de bachilleres? 
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¿Cuántas bibliotecas públicas están 

operando actualmente en el Estado 

de Guerrero, y cuántas se encuentran 

cerradas, cuales son los motivos? 

 

 Preguntarle también si la Secretaría 

a su cargo como cabeza de sector ha 

diseñado o está ejecutando un 

programa para modernizar con 

nuevas tecnologías a las bibliotecas 

públicas del Estado de Guerrero. 

 

Muchas gracias. 

 


